



SHUTTERSTOCK

LA VARIANTE QUE INQUIETA ES LA NB.1.8.1.

Suben casos de covid en Australia y Nueva Zelanda

Los casos de covid-19 se han incrementado en Australia y Nueva Zelanda en las últimas dos semanas, mientras se disparó el número de infecciones en Tailandia vinculadas con la nueva variante NB.1.8.1, lo que ha activado las alertas en el Sudeste Asiático.

En Nueva Zelanda, el 1 de junio se registró la tasa más alta de contagio del año, de 21,7 infecciones por cada 100.000 habitantes, lo que ha empeorado en los últimos cinco días, según el medio público RNZ. Se ha producido un “fuerte aumento en las hospitalizaciones por infecciones respiratorias graves en Auckland durante la última semana”, mientras que “los médicos de cabecera advierten que ya están bajo presión”, dijo.

En la penúltima semana de mayo, las pruebas en

aguas residuales mostraron un alza del 75% en los casos, un incremento muy superior al computado en los hospitales.

En Australia los contagios se duplicaron en mayo respecto a abril y llegaron a los 19.363, al tiempo que mantienen una senda de crecimiento. En los primeros cinco días de junio se contabilizaron 3.977 casos, la mayoría menores de 5 años y mayores de 85 años.

El alza se produce cuando Tailandia lidera las estadísticas globales, con 333.000 infecciones desde el 9 de mayo hasta el 5 de junio, con 69 fallecidos.

El repunte se vincula con la propagación de la variante NB.1.8.1, detectada por primera vez el 22 de enero y cuya circulación ha subido en el Pacífico Occidental, las Américas y en Europa, según la OMS. 🌐